



Juan Carlos Escotet de visita en Maracaibo

Banesco incrementa el capital en 37%

Juan Carlos Escotet, presidente ejecutivo de Banesco Banco Universal, acompañado de Luis Xavier Lujan y Josefina Fernández, director gerente general y directora del área de ventas respectivamente; expuso en Maracaibo ante clientes y trabajadores, los planes de esta organización financiera para el año 2003. Dijo que a pesar de lo complejo que el año pasado y lo adverso del entorno económico, los resultados del banco fueron ventajosos.

En este sentido anunció que el próximo 17 de febrero se realizará un aumento del capital social de la institución de un 37 por ciento, el cual ya fue autorizado por Superintendencia de Bancos. "Este incremento será de Bs. 115,87 millardos, es decir, de Bs. 312,12 millardos se elevará a Bs. 427,99 millardos; lo cual se realizará a través de la emisión de 1.158.754.704 nuevas acciones, con un valor nominal de Bs. 100 cada una".

Explicó que estas acciones serán pagadas con el reparto de un dividendo con cargo a la prima de emisión de acciones registradas en el grupo de aportes patrimoniales no capitalizados de conformidad con lo aprobado en la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas de Banesco realizada el 9 de diciembre de 2002.

Agregó así mismo que el nivel de ganancias del banco reportado en el año 2002 constituye una buena noticia para clientes y trabajadores. Estos resultados fueron fruto de una cultura de ahorro y de optimización de los recursos; por lo cual se plantearon en el año 2000, un plan de crecimiento armonioso, que bajo una estricta planificación de gestión, generó el resultado esperado.

Para finalizar, el presidente ejecutivo de Banesco, señaló que la utilidad de la institución, que es la primera de capital 100% nacional, fue de 120 mil millones de bolívares para el

cierre del año 2002. Explico que ello constituye un buen colchón para sortear con éxito la actual coyuntura económica.

La visita de los directivos de Banesco a Maracaibo responde al plan de planificación estratégica, que este banco realiza cada año y que se inició, como es tradición, en la capital del estado Zulia. En esta ocasión, el encuentro contó con los más importantes empresarios y personalidades que son clientes del banco en esta entidad.